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Anfrage 

Herr 
Klostermann, Michael 

Fraktionsvorsitzender der 
SPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion - Anschaffung eines LKW für das 
Landestheater Eisenach 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Das Landestheater Eisenach muss seit einiger Zeit einen LKW anmieten, um u.a. den 
Transport von notwendigen Kostümen, Instrumenten, Requisite, Technik usw. bei 
auswärtigen Gastspielen abzusichern, da der bisher im Fuhrpark vorhandene LKW aufgrund 
irreparabler Schäden endgültig ausgemustert wurde. Sofern die in Bezug auf das 
Landestheater Eisenach angedachte Strukturreform realisiert werden sollte, dürfte sich die 
Notwendigkeit zur Vorhaltung solcher Transportkapazitäten noch einmal drastisch erhöhen. 
Dem Vernehmen nach hat die Oberbürgermeisterin bisher trotz mehrfacher Anregungen die 
Anschaffung eines neuen LKW blockiert, wohingegen andere Anschaffungen bspw. im 
Bereich des Optimierten Regiebetriebes (aktuell zur thermischen Unkrautvernichtung) als 
betriebswirtschaftlich sinnvoll, unabweisbar und dringlich deklariert und daher auch in der 
vorläufigen Haushaltsführung realisiert werden.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Welche monatlichen Abschläge müssen für die Anmietung des LKW für das 

Landestheater Eisenach aufgebracht werden und auf welche Gesamtsumme belaufen 
sich bisher die Gesamtausgaben für die Anmietung? 

2. Welche Summe müsste für die Neuanschaffung eines LKW für das Landestheater 
Eisenach investiert werden? 

3. Mit welcher Begründung hat die Oberbürgermeisterin bisher die Neuanschaffung eines 
LKW für das Landestheater Eisenach blockiert bzw. warum sieht die 
Oberbürgermeisterin eine solche Anschaffung nicht als dringlich und unaufschiebbar an?  

 
 
 
Herr 
Klostermann, Michael 
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